



#### 4. Anfragen und Mitteilungen

Über den Bebauungsplan „An der Waage“ wurde bereits im Jahr 2013 diskutiert. Dieser sollte aufgehoben werden. Frau Wagner, FB III, hat jedoch noch nichts veranlasst, da ein Antrag gestellt werden muss. Dieser Antrag wurde von Herrn Ziegler schriftlich nachgeholt. Daraufhin kam ein Antwortschreiben von Herrn Liebold, FB III. Dieses Schreiben wird den Ortschaftsräten zur Sitzung am 28.01.2015 mit den Unterlagen zugesendet. Herr Liebold soll ebenfalls zur Sitzung eingeladen werden, um Vorschläge zu bringen, wie optimal eine Lösung gefunden werden kann.

Herr Ziegler liest dem Ortschaftsrat eine Stellungnahme von Herrn Risch bezüglich dem Weg „Zur Windmühle“ vor. Der Ortschaftsrat Langendorf vertritt nach wie vor die Meinung, die Straße nicht grundhaft auszubauen. Es gibt einen Gemeinderatsbeschluss der ehemaligen Gemeinde Langendorf der besagt, dass die Straße nicht grundhaft saniert werden soll. Somit ist Herr Ziegler nicht befugt, den Beschluss aufzuheben. Wenn die Stadt die Meinung vertritt, rechtlich auf der sicheren Seite zu sein, soll der FB III dem Ortschaftsrat dies vorstellen.

Des Weiteren wird vom Ortschaftsrat darauf verwiesen, dass wenn Beiträge erhoben werden, vor Baubeginn allen Grundstückseigentümern, die veranlassungsfähig sind, dies bekannt gegeben und mit Ratsbeschluss besiegelt wird. Eine Information an die unmittelbaren Anlieger bzw. Eigentümer der Straße „Zur Windmühle“ ist aus Sicht des Ortschaftsrates nicht satzungskonform, da alle Grundstücksbesitzer zur Zahlung herangezogen werden.

Gleicher Sachverhalt trifft auch auf die Erweiterung der Straßenbeleuchtung in Wiedebach zu.

Herr Ziegler informiert über die Beantwortungen der Anfragen. Man ärgert sich über den Verkauf des Multi-Cars. Wenn Herr Ziegler dies einfach verkauft hätte, wäre die Stadt damit auch nicht einverstanden gewesen. Der Ortschaftsrat hätte angehört werden sollen.

Die Pergola der Sitzgruppe in der Karl-Marx-Straße in Langendorf soll erhalten bzw. erneuert werden.

Für die Straßenbeleuchtung „An der Burghause“ am Friedhof Wiedebach rechts möchte der Ortschaftsrat einen Beschluss fassen. Die entstehenden Kosten werden satzungsgerecht umgelegt.

Nach Rücksprache mit Herrn Hyß, FB IV, und Herrn Ziegler wurde bereits Anfang 2014 ein Vorkostenanschlag vorgelegt. Herr Hyß wird jedoch nochmals kurz einen Sachstandsbericht nachreichen.

Ziegler  
Vorsitzender

Luther  
Protokollführerin